

Destacan formación de médicos mexicanos en Cuba



La Habana, 15 jun (RHC) José Narro, secretario de Salud de México, destacó este 15 de junio, en La Habana, como decisiva la formación en Cuba de Doctores en Medicina de su país, para contribuir al mejoramiento de la calidad de servicios médicos en la norteaña nación.

El titular declaró a la agencia Prensa Latina que la experiencia en la formación y preparación de los estudiantes mexicanos ha sido más que buena, "yo diría que extraordinaria", enfatizó.

Comentó que conocen la calidad del sistema cubano de salud, y aprecian enormemente lo que han hecho los programas del Gobierno por darle más años de vida a la población y más calidad a esos años ganados.

"A partir de ahora, vamos a empezar una nueva etapa de colaboración en este campo de los servicios y sistemas de salud de las dos sociedades", subrayó.

Narro, al frente de una delegación de su país en la capital cubana, apuntó que el compromiso del presidente de México, Enrique Peña Nieto, es fortalecer las relaciones entre ambos gobiernos, sociedades e instituciones.

Al referirse a las conversaciones que sostuvo con el titular cubano del Ministerio de Salud Pública (Minsap), Roberto Morales, manifestó el interés de no solo firmar un documento que compromete la voluntad, sino particularmente hacer cosas.

"Hay toda una intencionalidad de favorecer los intercambios de experiencias entre colegas médicos, ganar conocimientos sobre el desarrollo que ha tenido la medicina y el sistema de salud de Cuba", añadió.

La delegación mexicana firmó este jueves dos acuerdos y un memorándum de entendimiento para fortalecer la cooperación científico-técnica entre los dos países.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/132795-destacan-formacion-de-medicos-mexicanos-en-cuba>



Radio Habana Cuba